

Sehr geehrte von uns gewählte Regierung!

Die geplante Novelle zum Corona-Gesetz ist verfassungsrechtlich bedenklich und greift massiv in die Grund- und Freiheitsrechte der Bevölkerung ein.

Ich erwarte mir einen sorgsamem Umgang mit der Verfassung und unseren Grund und Freiheitsrechte!

Ich spreche mich gegen diese Novelle aus. Ich verwehre mich jeglicher Einmischung und Bevormundung durch die Regierung in Angelegenheiten meiner Gesundheit und/oder Krankheit.

Dies kommt einer Entmündigung gleich welcher das Volk nicht bedarf.

Ich fordere die Regierung hiermit auf uns (dem Volk) alle, zu covid 19 zu Grunde liegenden Daten vorzulegen und das Gespräch mit externen Experten zu suchen.

Mit freundlichen Grüßen

Judith Laabmayr-Parzer